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 ５ 月  役  員  会  議（報告）

日時：令和２年５月２０日（水）19：30～

場所：江口公民館

１．会長挨拶  ２．総会議決結果について

３．各部運営委員会日程及び案内状配布依頼

４．活動助成金配布について

５．土嚢作成及び配布について

６．二川小学校再開及び分散登校について

梶原　会長挨拶

　さわやかな初夏となりました。皆様にはいよいよお健やかにお過ごしのこととお喜

び申し上げます。また、日頃より二川コミュニティ協議会活動にご理解とご協力を賜

り、誠に有難うございます。

　さて、本年度の総会につきましたは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、

５月２０日書面議決とさせていただきました。その結果、すべての議案について、過

半数の賛成をもって可決されましたことをご報告致します。

　今後１年間の活動に対しましては、ご支援とご協力を宜しくお願い申し上げます。

橋本　新事務局長

※よろしくお願い

いたします。

≪新役員体制≫

・会　　長　　梶原　宏樹　　　・副会長　　高井良実雄

・事務局長　橋本　鶴代　　　・会　　計　　井寺　藤彦

・役　　員　　貝田　勝美　　　・役　　員　　井上　春行

・役　　員　　田中　頼行　　　・役　　員　　高井良清美

・役　　員　　光延　久幸　　　・役　　員　　山口　和美

・役　　員　　井上　勝己　　　・役　　員　　田中ひろみ

・監　　事　　下川　和美　　　・監　　事　　高井良一幸

≪役員退任者≫

・事務局長　田中　瑞廣

・役　　　員　貝田　実幸

・役　　　員　徳永富士雄

※大変お疲れさまでした。

場所  ： 江口公民館

　■　健康福祉部会

　　　　　 ６月　３日（水）　１９：３０～

部会長：光延　久幸　　副：山口　和美

　■　環境・地域づくり部会

　 　　　　６月　４日（木）   １９：３０～

部会長：井上　勝己　　副：田中　頼行

　■　公民館部会

　 　　　　６月５日（金） １９：３０～

部会長：田中ひろみ　　副：明田　重憲

　■　青少年育成部会

　　　　　 ６月　６日（土） １９：３０～

部会長：井上　春行　　副：高井良清美
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日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5 6 1 2 3 4

7 8 9 10 11 12 13 5 6 7 8 9 10 11

14 15 16 17 18 19 20 12 13 14 15 16 17 18

21 22 23 24 25 26 27 19 20 21 22 23 24 25

28 29 30 26 27 28 29 30 31

・コロナウイルス感染対策
１．風邪症状の時は休暇や外出自粛

２．こまめな手洗いや消毒

３．体温チェックやマスクの利用

４．会議等は少人数化や短時間化

５．時差出勤で混雑を避ける

６．人が集まる場所は換気をこまめに

閉所日 開所時間 ９：００～１２：００/１３：００～１７：００
７．不特定多数の人が接触する恐れ
が高い場所はできる限り避ける

７月カレンダー６月カレンダー

　　　　　　≪今後の行事予定≫　　　　　　　  　     ≪ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ・さんかく塾開催予定日≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月度二川みんなの公園ﾄｲﾚ清掃（長崎）
６/１（月）学校再開ー通常の時制

６/３（水）健康福祉部会運営委員会　１９：３０～

６/４（木）環境・地域づくり部会　　　ー〃ー

６/５（金）公民館部会　　　　　　　　 －〃ー

６/５（金）籾種まき　１０：４５～

６/６（土）青少年育成部会運営委員会　１９：３０～

６/２４（水）役員会　１９：３０～

６/２６（金）わくわく農園「田植え」

◇上富久：（火）６月９・２３

◇下富久：（火）６月２・９・１６・２３

◇四ケ所：（水）６月３・１０・１７・２４

◇江 　口：（水）６月３・１０・１７・２４

◇高 　江：（金）６月１２・２６

◇若　 菜：（月）６月１・８・１５・２２

◇長 　崎：（火）６月２・９・１６・２３

◇庄 　島：（火）６月２・９・１６・２３

コロナのため、開催の変更等注意ください。

　「絆二川号」福祉バスが運行開始後１年半が経過しました。現在福祉バスは火・木（西コース）水・金

（東コース）で１日２便運行しております。４月からの利用申込者は西コース２４名、東コース２６名で、ま

だまだ余裕があります。ご近所のお友達と一緒にお買い物に出かけませんか？利用希望者を募ってお

ります。

　申請書用紙や、詳しい内容は各行政区長さんへお尋ねください。利用をお待ちしております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　意見交換会報告書　　　令和２年１月１４日（火）於：若菜公民館

　２月の広報誌で開催した旨の報告はいたしておりましたが今回は意見の内容を報告します。

　テーマ１　地域の魅力や大切にしたい地域資源・続けていきたい取組　については、「自然豊かで人が

よい」「コミュニティバスやグランドゴルフの継続」「各伝統行事の継続」「子育てがしやすい」「子どもたち

の挨拶がよくできている」などの意見が多く出されました。テーマ２　地域で困っていること・解決に必要

なコトやモノ　については、「役員の担い手不足」「高齢者に関すること」「災害時の避難について」「空家

の増加」「ゴミの出し方について」といった意見が多く、それを解決するために必要なコトやモノについて

は「役員の負担を減らす」「企業誘致等で若者を増やす」などの意見が出されました。

　今回の意見交換会で出された意見を参考に、地域で取り組むべき課題や解決するために必要なこと

を、二川コミュニティ協議会全体や各部会の運営委員会で話し合い、今後の取り組みに活かしていく予

定です。
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